

Mardi 5 janvier,

Maurice et son assistante Sylviane nous guident sur les hauts de Chantraine.

Maurice nous donne les consignes :



« Alors, on est 29, divisé par 6 - 1 = Sylviane, au secours !! »
« 6 groupes + (5 X 20 m) = 100m + 6 ou Sylviane, à l'aide !! »

Bon, démarrons !



29 / 6 = ça tombe pas juste !?!?



Météo très bonne pour randonner en forêt.
La neige est discrète ...

Aïe !! carrefour ! On a le choix...



Maurice nous laisse le choix,

« Alors à droite on part à droite
et à gauche, plus à gauche,
mais on devrait se retrouver au même endroit,
normalement... Sylviane ?? »





Bon, ben ça y est ...



2 groupes de 3 X 6 = Sylviane - Maurice + JC ??



Les sentiers sont agréables,
pas de glissade.

On se croirait presque au printemps !



Et voilà, on arrive au terme de notre balade,
en passant par un chemin bien sympathique
nous évitant de marcher en bord de route.

Merci à Sylviane et Maurice

pour ce petit tour hivernal bien sympathique.

